
Natural Science Course

Interview 01

西尾 悠弦
２年生

宇治市立黄檗中学校出身
吹奏楽部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 理数系に興味があり、SSH指定校で設備や制度が充実していたから
です。また、家から近かったという理由もあります。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 周りの意識が高く、自然と自分も頑張ろうという風になるところで
す。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. GS 自然科学
ただ教科書を進めるだけでなく、授業内で検証したり、公式を導き出
したりして能動的に授業が受けれるからです。特に学んだ知識を使っ
て天気図から天気予報をしたのはとても楽しかったです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 部員のみんなが音楽に対する
強い情熱を持っているのが
LOVERSの大好きなところです！
本番が近づいてくると練習の予
定で埋まってしまうので、前もっ
て課題などを終わらせられるよ
うにしています。慣れるまでは大変でしたが、慣れてしまえばやりが
いもあって、仲間も沢山いて、充実した日々を送れています！

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾には行っていません。テスト前は
学校の自習室や区役所で自習していま
す。課題は寝る前に少しと、朝の電車
の時間も活用しています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.具体的な夢は決めきれていないので
すが、自分に正直になれる人、何かに
没頭する人でありたいです。

西尾くんの 1日のスケジュール



Natural Science Course

Interview 02

秦岡 美月
2年生

京田辺市立田辺中学校出身
茶道部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 将来理系の仕事に就きたいと考えていて、桃山高校は理数系に特化
している高校であり、一年生から理系科目を専門的に学ぶことができ
る自然科学科は、夢に近づくと考えたからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 授業等で分からないところがあっても、質問に行くと分かるまで先
生が丁寧に教えてくれるところです。また、みんなが伸び伸びと自分
のやりたい学びに向かって頑張っているところです。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 化学
化学反応式を暗記するのではなく、実験などを通してその式の意味を
自分で理解していくところが面白いからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. お茶の先生が来て教えていただけます。週一なので自分の時間が確
保しやすく、勉強との両立がしやすいです。毎回美味しいお菓子が食
べれるのも嬉しいです。

Q.  家庭学習、塾について教えてくださ
い。
A.  塾には行っていません。家や学校の自
習室で勉強しています。自習室は周り
の人が真剣に勉強しているので、勉強
のやる気がない時に自習室に行くと、
自分も頑張ろうと思えます。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.動物を飼っているので、生き物や人の
健康に興味があります。なので、将来
は薬学に携わる仕事に就きたいと考え
ています。

秦岡さんの 1日のスケジュール



Natural Science Course

Interview 03

佐久間 結里香
３年生

京都市立桃山中学校出身
卓球部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 大型の天体望遠鏡などの備わった、理数科目に特化した校舎がある
ところに魅力を感じたからです。
自然科を選んだ理由は、SSC や高大連携講座などの理数科目を深く学
べる行事が普通科よりも豊富だからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 京阪、近鉄、JR が揃ったアクセスの良さです。そのため幅広い地域
から生徒が集まり、多様な人との関わりが持てます。また校舎も改修
工事も進んで綺麗なので、勉強に集中しやすい環境もあります。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. GS 探究
研究テーマ選びから実験、考察や発表まで一から自分たちで行えるの
でやりがいがあります。班の仲間や先生の協力のもと、試行錯誤しな
がらの研究は大変ですが、ほかの教科にはない楽しさがあります。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 好きなところ : 近畿大会など
の高い目標や実績を持ちつつ、
先輩後輩の垣根を超えた仲の良
さがあるところが魅力です。未
経験でも先輩方が指導してくだ
さるので興味があれば来てくだ
さい！
大変なところ : 定時制との兼ね合いで平日の練習時間が少ないところ
です。その分、夜は勉強に時間を割き
やすいので忙しい部活でも勉強の両立
がしやすいと思います。

Q.  家庭学習、塾について教えてくだ
さい。
A.  塾に週 1で通っています。自習に
は学校の自習室か、学校から 15 分
ほど歩いた所にある区役所の自習室
をよく利用します。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.具体的には決まっていませんが、製
薬会社や化粧品会社など化学と関係

佐久間さんの 1日のスケジュール



Natural Science Course

Interview 04

早川 稜真
３年生

長岡京市立長岡第二中学校出身
ハンドボール部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. SSH に指定されていて、一年生から理系に特化した授業が受けられ
ると思ったからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 色んな個性を持った人がいて、周りに刺激されながら切磋琢磨でき
るところです。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 英語
勉強するほど文章が読めるようになって成長を実感でき、身の周りに
ある英語が読めたり聞き取れたりした時に喜びを感じれるからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 限られた時間の中で毎日良い
雰囲気で活動しています。部活
とそうでない時間のメリハリを
つけて取り組むようにしていま
す。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  学校や塾の復習は欠かさずやっています。課題は溜まらないように
コツコツやるようにしています。気分によって自習室も活用してい
ます。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.人工知能や機械に興味があるのでそ
ういったものを用いて人の役に立つよ
うな仕事をしたいです。

早川くんの 1日のスケジュール
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